



VICTIMAS DE CONTAMINACION. Valdez, Alaska, marzo 31. Ecológistas tratan de revivir a un pájaro cubierto con petróleo. Diversas especies de animales sufren los efectos del derrame de petróleo en la isla de Prince William, en Alaska. (Reuter).

Preocupa a México Violencia Contra Ilegales en EE.UU.

MEXICO, marzo 31 (AP).— México expresó su "profunda preocupación" por la violencia usada por agentes de la policía fronteriza de los Estados Unidos en contra de mexicanos indocumentados y los acusó de actuar "en forma imposible de justificar".

La cancillería mexicana expresó en un comunicado oficial que "ve con profunda preocupación la cada vez más frecuente ocurrencia de actos violentos perpetrados en territorio norteamericano en contra de mexicanos indocumentados, sobre

todo en la zona fronteriza de Tijuana-San Diego".

La nota oficial agregó que la preocupación aumenta cuando "en algunos de esos hechos, han participado agentes de corporaciones policíacas norteamericanas, los que han actuado en forma imposible de justificar de acuerdo con la legislación estadounidense, mexicana o a las normas básicas de conducta internacional para el tratamiento de personas detenidas".

El comunicado coincidió con un

—Favor pase a la página 20.

Azona Defiende Negocios Mercantiles con "Contras"

TEGUCIGALPA, marzo 31 (ACAN-EFE).— El presidente de Honduras, José Azcona, afirmó el viernes que no es del todo comer-

clar y hacer otro tipo de transacciones mercantiles con la "contra" nicaragüense acantonada en su país desde 1982.

Las Fuerzas Armadas de Honduras, el Banco Central, un banco privado, varios comercios, comerciantes e industriales, un candidato a presidente de la república y su esposa y un diputado de la oposición, fueron señalados este jueves por los periódicos hondureños como receptores de dólares destinados

—Favor pase a la página 43.

Café Cierra Inalterado

NUEVA YORK, marzo 31 (UPI).— El café para entrega futura cerró el viernes inalterado a 178 puntos de alza en la lonja local.

Se vendieron 4 620 lotes. Contratos del café — 37 500 libras; centavos por libra.

El grano para entrega inmediata cerró en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala... 141.00
El Salvador... 141.00
Mexicano f.o.b.
Laredo 137.50

Resumen mundial

Tokio

Takeshita Admite Haber Aceptado Donaciones en Escándalo Bursátil



Noboru Takeshita

TOKIO, marzo 31 (AP).— El Primer Ministro Noboru Takeshita admitió el viernes que la empresa Recruit Company, que ha suscitado un escándalo bursátil en Japón, compró entradas por valor de 151 mil dólares para una fiesta de recaudación de fondos de su propia campaña electoral, hace dos años.

La admisión de Takeshita de que ha recibido lo que equivale a donaciones políticas de Recruit Company —un conglomerado de información que se encuentra en el vértice del escándalo bursátil— podría incrementar las presiones sobre su gobierno para que presente la dimisión.

Rangun

Birmania Sustituye Ley Económica Socialista Decadente

RANGUN, marzo 31 (UPI).— El sistema económico socialista establecido por el antiguo gobierno del Partido del Programa Socialista de Birmania está a punto de ser oficialmente desmantelado por una nueva ley que será promulgada por el Consejo de Restauración de la Ley y el Orden (CRLO).

De acuerdo con el alcalde retirado, U Kyaw San, vocero principal del comité de Información del CRLO, se promulgará una nueva ley, la que estará destinada a terminar y corregir las pobres economía socialista en el país. Esa ley fue promulgada en 1965 por el Consejo Revolucionario

—Favor pase a la página 11.



LIBERAN PRISIONEROS. Ruacana, Namibia, marzo 31. El sudafricano Johan Papenfus (Izq.), cruza la frontera entre Angola y Namibia, durante un intercambio de prisioneros, como parte del proceso de independencia de Namibia. (Cable-foto AP).

Ejército Hondureño Frustra Sabotaje de Sandinistas

TEGUCIGALPA, marzo 31 (ACAN-EFE).— Las Fuerzas Armadas de Honduras frustraron un plan militar de Nicaragua para ejercer en territorio hondureño actos de

"sabotaje y pillaje" a partir del viernes, asegura el diario "La Tribuna", de Tegucigalpa.

Según el periódico, el plan llevaba por

—Favor pase a la página 43.

Postergan Hasta Junio Reunión de Presidentes C.A.

SAN JOSE, marzo 31 (AP).— La reunión de presidentes centroamericanos será aplazada hasta el 15 de junio próximo en Honduras para dar tiempo a que el nuevo presidente de El Salvador, Alfredo Cristiani, tome posesión, se anunció el viernes aquí.

"En vista de que el presidente electo de El Salvador, Alfredo Cristiani, deberá tomar po-

sesión en junio y la reunión de presidentes está programada para el 15 de mayo, existe acuerdo de que se realice el 15 de junio, siempre en Honduras, para dar tiempo al nuevo presidente", dijo el canciller Carlos López Contreras a periodistas. López Contreras habló poco antes de iniciarse el vier-

—Favor pase a la página 20.



ORAN EN MEZQUITA. El Cairo, marzo 31. El Presidente egipcio Hosni Mubarak (centro), ora junto al Rey Fahd (Der.), de Arabia Saudita y el Ministro de Relaciones Exteriores saudita Príncipe Faisal, en la mezquita de El Azhar. (Cable-foto AP).

—Favor pase a la página 20.

Estatuas de Bronce Mueven Miles de Dólares en Subasta

PARIS, marzo 31 (EFE).— El bronce "Le baiser" (el beso), del escultor francés Auguste Rodin (1840-1917), fue vendido hoy en 4,250,000 francos (unos 700 mil dólares) en las subastas de Drouot. En la misma subasta se vendió en 2,550,000 francos (algo más de 400 mil dólares) un bronce de la escultora Camille Claudel, quien mantuvo un

—Favor pase a la página 11.

Desmovilizar También al FMLN Propone Honduras

SAN JOSE, marzo 31 (ACAN-EFE).— Honduras propuso este jueves a los cancilleres de Centroamérica un plan mediante el cual no sólo se debe desmovilizar a la "contra" nicaragüense, sino también a la subversión de El Salvador que opera en bolsones en disputa en su frontera con ese vecino país.

Una fuente diplomática hondureña que solicitó el anonimato, afirmó a ACAN-EFE que Honduras sugirió que la desmovilización de los rebeldes antisandinistas sea un proceso que culmine al mismo tiempo que finalice la ayuda humanitaria de 45 millones de dólares que Estados Unidos propuso recientemente para la "contra".

La ayuda estadounidense, a razón de 4.5 millones de dólares mensuales, cesará en febrero de 1990, mes para el cual Nicaragua se ha comprometido a celebrar elecciones generales.

"Honduras no puede pedir que los contras sean desmovilizados, repatriados o reubicados de la noche a la mañana, porque tanto los combatientes, como sus familiares, buscarían internarse en otras regiones del país para convertirse en una amenaza para su seguridad y una carga mayor que la que tiene actualmente", agregó el informante.

En el oriente de Honduras se en-

—Favor pase a la página 20.